

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO ESPECIAL

Hora : 12:56

PAG - 1 -

MONITOREO DOMINGO 15 DE DICIEMBRE DE 2002

### SESIÓN DE CLAUSURA DE PERIODO LEGISLATIVO 2002 DE LA ASAMBLEA NACIONAL

+A la Sesión asistió el Cuerpo Diplomático acreditado en el País, el Gabinete en Pleno, los representantes de los 4 poderes del Estado, los Jefes del Ejercito y la Policía Nacional , y el Vicepresidente José Rizo en representación del Presidente Enrique Bolaños. **(Canal 63, 100% Noticias/ Canal CDNN, Bolsa Visión)**

+La embajadora de Estados Unidos, Bárbara C. Moore, dijo que la desaforación de Arnoldo Alemán fue tomada por su gobierno como una decisión muy importante de la Asamblea Nacional pues la inmunidad no debe encubrir actos de corrupción.

-No quiso comentar sobre un posible juicio en Estados Unidos, en Contra de Alemán.

-Manifestó que hablar sobre ejercer la democracia y la responsabilidad solemne de la Asamblea Nacional no es injerencismo, y ante la pregunta de que si su gobierno ofreció dinero por la desaforación como se especula, dijo que eso es totalmente falso, pues ellos no trabajan así.

-Opinó que en el nuevo año será muy importante que el ejecutivo trabaje en conjunto con el legislativo para impulsar el plan de gobierno.

-Agregó que la decisión de la Asamblea Nacional de retirarle la inmunidad a Arnoldo Alemán, será importante para medir los logros de Nicaragua. **(Canal 63, 100% Noticias/ Canal CDNN, Bolsa Visión)**

+El Magistrado de la CSJ, Rafael Solís, dijo que las consultas de la Corte Centroamericana de Justicia no son vinculantes a la justicia interna de los países, y serán las juezas las que decidan si toman en cuenta o no la opinión de dicha Corte.

-Expresó estar de acuerdo con la decisión de la Juez Primero distrito del Crimen, Ileana Pérez, de dictar Arresto Domiciliar para Arnoldo Alemán, pues por su condición de expresidente merece esa deferencia. **(Canal 63, 100% Noticias)**

+Entrevistaron a varios miembros del gabinete sobre la reducción de los salarios y la mayoría de ellos dijeron no molestarse por dicha reducción, si es por el bien del país. **(Canal 63, 100% Noticias)**

+El Vicepresidente, José Rizo, dijo que como liberal lamenta que un correligionario este en estas circunstancias, como ciudadano y nicaragüense le duele ver a un ex Jefe de Estado, señalado como o está el Dr. Alemán en este momento, y como Vicepresidente espera que resplandezca la justicia, y que los tribunales le den las debidas garantías al proceso.

-Ante la pregunta de si esta de acuerdo con la reducción del salario del gabinete en un 20%, contestó que es una decisión de la Asamblea y todos los ciudadanos tienen que acatarla, Agregó que si el Presidente decide Vetar el presupuesto, él lo respalda, pero aclaró, que eso es una facultad exclusiva del Presidente de la República. **(Canal 63, 100% Noticias)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua